
令和４年度第６回番組審議会議事録 
１．開催年月日 令和５年 ３月２２日（水） 
２．開催場所 ㈱フラワーコミュニティ放送 ３F 研修室 
３．委員の出欠  

委員総数 
  ６名  
参加委員数 
  ５名 
出席委員の氏名 

吉田武美、梶山立志、秋元一浩、 
時里康範、岩﨑陽子、 

欠席委員の氏名  
  酒巻敬子 
放送事業者側出席者名 
  取締役放送局長 早野久則 
 

４．議題及び議事 
  の概要 

 
(1)報告事項 
・番組名・・・スペースファーマーズ ファンクルナイサー 
               
・放送時間・・・毎週金曜日１９時～／毎週土曜日８時～ 
        毎月１回更新 
 
・パーソナリティ・・・高嶋稔 

 
(2)審議事項 
・上記、番組について 
(3)その他事項 
・次回番組審議会の日程決定 
 

５．審議内容・答申 
  意見に対しての 
  処置等 

 

内容 

・前回の令和４年度・第５回番組審議会議事録及び今回審議頂く番

組のプロフィール資料、番組表等を配布、確認後、放送同録を再生

しながら番組審議に入りました。 

 

＜局長より＞ 

番組開始当初は「スペースファーマーズ」というバンドで活動して

おり、音楽活動に合わせた番組＆イベント開催地での話などを混ぜ

ながら番組を進めていました。 

その後、諸事情により中小企業診断士としての活動紹介へと内容を

変えて継続しています。 

番組途中の楽曲は彼の楽曲で構成しています。 

お聞きください。 

 

＜次ページへ＞ 



＜前ページより＞ 

 

・放送同録を聴きながら 

＜番組審議委員より＞ 

今迄のフラワーラジオの番組とは異なる内容で哲学的な番組と思

います。 

今回は特にＡＩの社会的影響で、最終的には人間のする事は産業革

命以前の仕事のみで、今や単純作業だけでなくクリエイティブな仕

事までＡＩが担って来ている、こうした状況だと、今回のＷＢＣの

試合の様に咄嗟の判断が自分でできる人が必要に思いました。 

内容は非常に為になる番組でした。 

内容的には難しい部分もあるのでよい具体的な部分も入れ込んで

欲しいと思います。例えば今回のＷＢＣのバントかヒッテイング、 

メジャーリーグ契約等と自分の判断、骨折しても出場を続けるとか 

開幕前の大事な時の出場等でしょうか。 

  

・番組審議委員の意見を聞きながら 

＜放送局長より＞ 

様々なご意見、ありがとうございました。 

高嶋氏は商工会や企業で講師として講演会等を行っており内容も

同じ感じで進めています。番組ですと時間の制限も有るかと思いま

すが今後は分かりやすい具体的な事例を混ぜながら番組を進めた

いと思います。 

 

その他事項 

・前回の審議会で取り上げたウクライナ支援について報告 

・ウクライナ支援については小中学校で９０００個、３３０キロの

使い捨てカイロが集まり東欧支援協会へ送付いたしました。引き続

き郵送費の切手・未使用ハガキの募集協力をお願致します。 

 

次回の番組審議会の日程決定 

＜番組審議副委員長より＞ 

・次回の番組審議会も新型コロナウイルス感染拡大防止の観点より

開催場所がより換気が可能で広い場所を考え、この３F会議室、開

催時間を同じく日中とし、年度末・祭日回避等で令和 ４年度第６

回番組審議会を２０２３年５月３０日（火）午後３時から開催する

ことを決議します。 

 

＊この番組審議会については、フラワーラジオの放送及び事務所

への議事録の据え置き・インターネットホームページ記載を通じて

公開されています。 

 
 

 
社 名 
 

 
 株式会社フラワーコミュニティ放送 

 


